

Advierten sobre operación contra Revolución Ciudadana de Ecuador

Image not found or type unknown



Imagen: RHC.

Quito, 6 oct (RHC) La Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad -REDH-, alertó este viernes sobre hechos “extra electorales” para obstaculizar en Ecuador el reconocimiento de resultados en caso de que la Revolución Ciudadana gane las presidenciales.

En su pronunciamiento, la REDH indica que ha hecho un seguimiento cualitativo y cuantitativo del proceso electoral en la nación andina y basados en esos análisis constatan que el escenario de victoria de la RC se mantiene de cara al balotaje del 15 de octubre.

En ese contexto, la organización alerta del incremento de “actos de injerencia por parte del gobierno de Estados Unidos que, con la anuencia del gobierno neoliberal de Guillermo Lasso, ha desplegado distintas acciones que podrían afectar sustantivamente los sufragios”.

Asimismo, el colectivo señala que senadores estadounidenses, liderados por los republicanos Jim Rish y Marco Rubio, solicitaron al mandatario Joe Biden un recurso para imputar al expresidente y líder de la RC, Rafael Correa, por supuestos actos de soborno y violaciones de los derechos humanos.

A su vez, el secretario de Estado norteamericano, Antony Blinken, anunció a dos semanas de los comicios en Ecuador una recompensa de cinco millones de dólares por informaciones acerca de los responsables del asesinato del candidato Fernando Villavicencio, el 9 de agosto.

Ese hecho trastocó el escenario de la primera vuelta de las votaciones y, según la REDH, estuvo acompañado de una trama comunicacional nacional e internacional para involucrar la RC, que resultó el actor político más afectado al afectar el triunfo de su candidata, Luisa González.

También mencionan la reciente firma de acuerdos entre Quito y Washington, incluido uno que autoriza el ingreso de militares estadounidenses a Ecuador con el subterfugio de combatir el narcotráfico, el crimen organizado y la pesca ilegal.

Ante esas circunstancias, la organización hizo un llamado a vigilar el proceso “ante la confluencia de varios actores fácticos que se posicionan sembrando el caos y que podrían provocar actos violentos contra personas o infraestructuras, para inculpar a la RC u otros movimientos y cambiar el curso electoral”.

Convocamos a dar a conocer la realidad de un pueblo, que luego de seis años de persecución judicial a líderes políticos y de destrucción causada por el retorno al neoliberalismo, quiere retomar el camino de la paz, la convivencia y el bienestar por la vía electoral, enfatizó la REDH.

Ecuador irá a las urnas el domingo 15 de octubre a elegir su próximo presidente entre Luisa González, de la RC, quien presenta un modelo de economía social para recuperar la Patria, y Daniel Noboa, de Acción Democrática Nacional, un joven que representa al sector empresarial y oligárquico. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/335994-advierten-sobre-operacion-contrarevolucion-ciudadana-de-ecuador>



Radio Habana Cuba